
Acta Claustro (5 de diciembre 2022, 15:30): 
 
Presentes: 
José Piquer, Giselle Astorga, Sven Nielsen, Daniel Melnick, Nicolás Oyarzun, Gaëlle Plissart, 
Carlos Rojas, Francisco Maturana, Alexandre Corgne 
Luis Fernando De Matheus (online) 
 
Justificados: Mario Pino, Manuel Schilling, Ana Abarzúa, Karen Moreno, Pablo Sánchez, Irene 
Del Real, Bruno Mazzorana, Pablo Iribarren, Robert Brümmer, Roberto Martinic. 
 
CUENTA DEL DIRECTOR: 
Avances en procesos de contratación y llamados a concurso. 

- Respecto a los 3 concursos ya resueltos (Geología Ambiental, Paleobotánica, 
Hidrología): En proceso de juntar documentación para el proceso de adscripción de Luis 
Lara (categoría 1) y Álvaro González (categoría 2). Ya fue enviada la documentación de 
Giselle Astorga (categoría 3). Ahora revisando propuestas de Convenio de Desempeño 
enviadas por parte de la Dirección ICT (Giselle, Luis, Álvaro). 

- Concurso “Geología sedimentaría”. Dirección de Personal aun tiene que aprobar el 
llamado. Decana está presionando para poder abrir el concurso y tener la persona 
disponible a la brevedad. Cursos que dictaría este docente: Análisis de Cuencas 
(segundo semestre 2023), Petrología Sedimentaria (primer semestre 2024, Mario Pino 
dictará el ramo en 2023) y un tercer curso a definir según el perfil del docente.   

 
Situación presupuestaria ICT, resto 2022 y 2023 

- Vicerrectoría de Gestión Económica traspasó $20 millones adicionales a los recursos 
entregados anteriormente para poder cubrir lo que queda del año. 

- Para 2023, existen incertidumbres respecto al financiamiento de los terrenos vía las 
solicitudes de giras/prácticas (ya enviadas cuando correspondía) o vía el modelo 
parametrizado. La comisión del modelo parametrizado informa que nuestros terrenos 
no cuadran con estas dos formas de financiamiento, pero que se entregarán los recursos 
de una forma u otra. Se aceptaron los cambios de tipificación de asignaturas solicitados. 

 
Novedades infraestructura (Avances en Ofitainers, traslados a Instapanel) 

- Visita a Ofitainers (ex Química). Respecto al plano inicial de distribución de los espacios, 
se entrega el ala de la izquierda y no la de la derecha. Mampara arreglada (José tiene la 
llave) y cambio de chapas en curso para solucionar problema de llaves perdidas. Los 
espacios se ven en general en buenas condiciones. Se solicitará el retiro de residuos 
químicos dejados por los ocupantes anteriores. Pasillo lleno de mobiliario. Se hará una 
visita el miércoles 7 de diciembre a las 3pm para revisar el mobiliario que podemos 
reciclar. 

- Instapanel: Dirección de Servicios pidió una lista de requerimientos para el 2023. Se 
envió una lista de las necesidades mayores (detener filtración de aguas lluvia, 
calefacción y aire acondicionado, problemas eléctricos, reparaciones en cielo falso, 



habilitación baños). Se enviará además nuevamente la lista de adecuaciones específicas 
elaborada y enviada con anterioridad. 

- Se acuerda trasladar mesones del antiguo LODO a nuestras dependencias (Instapanel, 
Ofitainers, sala colección GG). 

 
Retorno personal no académico 
Sandra Corvalán: regreso parcial presencial. 
Teresa Coronado (con licencia médica) y Eduardo Zapata (acogido a la ley hasta fin de año): sin 
novedad desde Dirección de Personal para tener personal de remplazo, a pesar de consultas 
desde el ICT y Decanato. Se conversará con Mario Pino para ver que labores se le podría pedir a 
Eduardo en el laboratorio de sedimentología, ya que el debería estar presente parcialmente, 
aunque esté acogido a la ley. 
 
Varios 

- Daniel lamenta que debe dictar 2 veces “Geología de Campo Avanzada” en 2023 por 
cambio de malla. 

- Incendio forestal de pequeñas dimensiones durante el terreno de Geología de Minas. 
Evacuación de la zona. Helicóptero y brigada CONAF respondieron rápidamente. Sin 
daño a personas y sin otras consecuencias graves a priori. 

- Daniel informa que el proyecto enviado al concurso ANID de fortalecimiento del 
programa de Doctorado no fue seleccionado. Eso complica una contratación adicional 
para apoyar el programa. 

- Alex informa que ha sido subdirector del ICT por 13 meses. El acuerdo inicial fue asumir 
este cargo por 1 año y eventualmente dejarlo a un académico no geólogo. Personas 
interesadas en ser subdirector/a pueden comunicarse con la Dirección. 

- Gaëlle propone realizar una actividad de camaradería de fin de año durante la última 
semana de diciembre. Alex revisará la disponibilidad del quincho de su condominio. 


